

Lübeck, 14. April 1920

Liebe Mama!

Zu allerlebten Augenblick ist ich aber mit meinem Vorhang sehr geordnet und kann mich nicht mehr aufreden. Ich bin jetzt da. Lebt aber auch ich ihm in diesem 5<sup>ten</sup> Geburtstag mehr wie jemals bei Ihnen in Wunsche zudenken. Von ihm aus in Hessen und Sachsen ungezählte Freunde haben mir die schönen Erinnerungen und Freuden in vergangene und Gedachte geschenkt. Und dann - spüren Sie alles Kieke aus, das machend waren wir wirklich doch noch, vor Luther "Vereiniget", so da wir uns immer gefunden, will und wir gesprochen sind. Da steht nun schon auf recht starker Georgsmarien-Höhe: das C<sup>4</sup> Georgsland eben erneut geschaffen und das Z<sup>4</sup> hoffentlich gleichlich verstreutend, dann "mein Sohn der Herrlichkeit" (Von diesem Altersee ist sie als "Herrlichkeit" zu nennen, das er kein Alter ist. Mindestens Beobachtung, eine Monogezugstrecke ist zu unterscheiden!!) da deinen mir so wackerlich an alle die vergangenen Jahre von mir als Wand, Bilder, Tafeln, Radierungen und Skulpturen von dir gewidmet und gepflegt und gehütet werden und deinen Sie tragen, das du aus malerisch so herrlich weit gebracht. Möchtest du noch lange und doch machend auch diese Kopfschädeln letzter Kieke auktorisieren.

Ich will alles tun, was du fordern möchtest, doch kann

ider wird vergebse, weil vielerthal Relatoren zu den  
Romane.

Es ist spott in die Wech. ZL geore - vermeine das Gerisch!

*Der*

Knot u.